

TALLER SOBRE CÁLCULO DE HUELLA DE CARBONO PARA FUNDACIONES

Fundaciones por el clima

FECHA: Martes, 28 de febrero de 2023
HORARIO: 10:00 – 11:15
LUGAR: Entorno virtual y gratuito

OBJETIVO

La medida de huella de carbono es un primer paso necesario para que cada fundación identifique cuáles son las posibles medidas de descarbonización que puede llevar a cabo en relación con sus operaciones.

El martes, 28 de febrero, desde Fundaciones por el Clima lanzamos este taller organizado con una de nuestras fundaciones colaboradoras, ECODES. El objetivo será explicar el funcionamiento de la herramienta ScopeCO2 y toda la información necesaria para utilizarla en nuestras entidades.

ScopeCO2 está diseñada para acercar a las fundaciones el cálculo de su huella de carbono e identificar las fuentes de emisión de gases de efecto invernadero.

Esta medición permitirá determinar las medidas de descarbonización más adecuadas, para situar a cada fundación en el camino de la reducción de emisiones, y vinculado al objetivo 1.5 °C del Acuerdo de París.

Este taller es el inicio de un itinerario en el que se irán presentando los resultados y experiencia de las fundaciones con la herramienta, buenas prácticas e información relevante sobre el proceso de descarbonización.

PROGRAMA

10:00-10:10 Bienvenida y presentación

- **Xosé Ramil**
Coordinador de Fundaciones por el Clima

10:10-11:00 Medición de huella de carbono en Fundaciones. ScopeCO2

- **Alejandra Gimeno**
Responsable de la Iniciativa CeroCO2 de ECODES.

11:00- 11:15 Resolución de dudas y próximos pasos

PONENTES



Alejandra Gimeno

Responsable de la Iniciativa CeroCO2 de ECODES, es licenciada en Ciencia y Tecnología de los Alimentos e Ingeniera Técnica Química Industrial por la Universidad de Zaragoza. Con más de 5 años trabajando en empresas del sector de la alimentación a cargo del Sistema de Gestión de Inocuidad Alimentaria y calidad del producto final, así como trabajos de ensayos físico-químicos en varios laboratorios de Aragón y Reino Unido.



Xosé Ramil

Coordinador de #FundacionesporElClima, es sociólogo y periodista con una larga trayectoria en la comunicación del sector social y medioambiental, ligada a la tecnología. Es miembro del Centro de Innovación en Tecnología para el Desarrollo Humano de la Universidad Politécnica de Madrid. Investiga y experimenta con la comunicación digital, nuevas narrativas ligadas al cambio climático y comunicación en plataformas de innovación.

Esta actividad se inscribe en el Pilar 5: "Actuar de forma sostenible" del pacto de Fundaciones por el Clima.

Fundaciones por el Clima es posible gracias al apoyo de las siguientes fundaciones:

Fundaciones socias



Fundaciones aliadas



Fundaciones colaboradoras



¿Has firmado ya este Pacto? ¡200 fundaciones ya lo han hecho!